
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

11 juin 2020 

COMPTE-RENDU 

 

Le 11 juin 2020, le Conseil Municipal dûment convoqué le 4 juin 2020 s'est réuni au lieu habituel de 

ses séances. 
 

M. Arthur NAUTHONIER a été désigné pour remplir les fonctions de secrétaire. 
 

 

Le compte rendu du conseil municipal du 26 mai 2020 a  été adopté à l’unanimité. 
 

 

• En matière d’affaires budgétaires, le conseil municipal a à l‘unanimité : 

• fixé  les indemnités du maire, des adjoints et des conseillers délégués  

• décidé du remboursement des frais de mission des élus  

• autorisé Mme le Maire à signer la convention d’ouverture d’une ligne de trésorerie de 

200 000 € pour une durée d’un an 

• autorisé Mme le Maire à signer la convention conseil départemental / commune relative 

aux travaux d’aménagements de la RD 6 – Route de la Vallée 

 

 

• En matière d’affaires générales, le conseil municipal a à l‘unanimité : 

• confié à Mme le Maire plusieurs missions par délégation en application de l’article L 

2122-22 du code général des collectivités territoriales 

• procédé à la constitution des commissions municpales 

• procédé au renouvellement de la commission d’appel d’offres 

• désigné Mme Joëlle MAZET comme représentante au comité national d’action sociale 

• désigné Mme Chloë MOLES VIANE comme représentante au conseil d’administration 

et représentante titulaire aux AG ordinaires et extraordinaires de la SPL STABUS et M. 

Christophe MALZAC comme représentant suppléant 

• désigné M. Philippe MARIOU comme représentant titulaire au conseil communataire 

de sécurité et de prévention de la délinquance et M. Julien VIDALINC comme 

représentant suppléant 

• désigné M. Gabriel GABEN et M. Michel ANDRIEU pour siéger au syndicat 

départemental d’énergies du Cantal  

• désigné à la majorité de 24 voix les représentants du conseil municipal au conseil 

d’administration du centre social 

• désigné  Mme Nathalie CHABOT comme représentante de la commune à l’association 

syndicale libre forestière d’Encarrière 

• proposé au directeur départemental des finances publiques la liste des personnes qui 

pourront être amenées à siéger comme commissaires titulaires et suppléants au sein de 

la commission communale des impôts directs  

• autorisé Mme le Maire à signer la convention CABA / Office de tourisme 

 

 

• En matière d’éclairage public, le conseil municipal a à l‘unanimité donné son accord sur les 

opérations EP Lotissement allée du Vert et enfouissement réseau téléphonique Couffins 
 


